

Communiqué du 20 novembre 2023.

Erratum : nouvelle date



Vendredi le 1^{er} décembre à 18h

Une chorale des chants de Noël pour nous mettre dans l'ambiance des Fêtes.

Le quatuor « A Cappella » viendra nous interpréter des chants du temps des fêtes.



Le Club Optimiste invite la population à venir parcourir le village pour y découvrir un circuit ponctué de décorations et de surprises qui vous attendent de station en station!

À la fin de votre parcours, la municipalité offrira un cadeau à tous les enfants inscrits préalablement, qui sont résidents de Saint-Paul-de-l'Île-aux-Noix ou de Saint-Valentin.

Des Cracheurs de feu seront présents sur place!

Pssttt... En plus, le Père Noël sera présent si tu veux le rencontrer de 17h à 18h30 !

Pour l'école Alberte-Melanson



Boue sur les routes. Qui est responsable ?

Météo humide, travaux des champs, les routes sont recouvertes de boue. Les accidents de voitures se font plus nombreux. Qui est responsable et qui doit nettoyer les voies après le passage des tracteurs?

C'est à la même période tous les ans à la sortie des labours que les routes deviennent glissantes dû à l'épandage ou autre déplacement de machinerie agricole.

Les nombreux déplacements de la machinerie agricole du fait des récoltes ou de l'épandage de fumier, conjugués à un temps pluvieux, conduisent à laisser de la terre sur les routes, les rendant glissantes. Si un agriculteur salit la route, il doit aussitôt signaler le danger par des panneaux et dans les meilleurs délais, procéder au nettoyage, sinon il se met en infraction.

Nous vous demandons votre coopération afin d'éviter que cela se produise sur nos routes rurales à St-Valentin.

Merci à tous les agriculteurs pour votre collaboration et votre bienveillance envers la communauté.

* Suivez nous sur le Facebook municipal, pour avoir les nouvelles à jour. *